



『どこで』『どう』学ぶかが問われています。

新代表に聞く!! 「アーネスト英語 学院は、こんな教室です」

今年の春、開校して19年目を迎える英語専門校『アーネスト英語学院』。長野本校と長野南校を合わせ1,700名を超える生徒さんが在籍し、校舎内は活気に溢れています。昨年7月、代表交代し、新体制でアーネスト英語学院を率いる北條代表に、アーネスト英語学院はどんな教室なのかお聞きする3回シリーズ。前回は、大学入試の多様化や高校の新課程スタートなど英語教育改革が目指す方向性とアーネストの指導方法が合致していることについてお聞きしました。最終回は、2歳から高3生までの一貫教育が子どもたちの将来に果たす役割についてお聞きしました。

(ほっとパルライター 菊池しづか)



北條代表インタビュー

最終回

**幼児から高3生までの一貫教育で、
土台の積み重ねと子どもたちの
将来を真剣に、大事に考えています。**

北條真由美 代表

Q 2歳からクラスがあるそうですが、幼児から英語を始めるメリットは何でしょうか?

幼児のうちに英語の学習をスタートする1番のメリットは、英語を学習ととらえるのではなく、コミュニケーションツールとしてとらえられるということです。スタートが早ければ早いほど、英語の音に慣れる、単語を覚えるのが早いなどメリットが大きいのは確かなのですが、この時期にお母さんと離れ、外国人と出会い英語を話すという経験が、心の成長を促しています。幼児クラスではただ遊びの中で触れるだけの英語ではなく、工作やスナックタイム、絵本の読み聞かせなど、日常生活をイメージしたカリキュラムで、生きた英語を体で覚えて定着させています。また、マナーや道徳、しつけの部分も大事にしているのが特長です。正直、楽しい英会話だけでは残念ながら中学からの成績には反映されません。アーネストでは幼児期から基本事項と学習の仕方をしっかり指導。特にフォニックス(音と文字のルール)をしっかりマスターし、「聞・話・読・書」の4技能を身につけることで、段階を踏んで着実に力を積み上げていきます。小学生になると、多くの生徒さんが英検にも挑戦。掲げた目標の旗に向かってしっかりと土台を固めることも大事なポイントです。子どもたちのやる気を引き出し、頑張る力を育てることを、私たちはとても大事にしています。

**Q 「先を見据えた指導」とは
どのようなものですか?**

社会に出た際、どんな業界においても英語力があつて当たり前の時代になりつつあります。「使える英語」という会話だけに思われがちですが、英語でメールのやりとり、資料を読む、プレゼン等、社会で実用的な英語力を念頭においています。いわゆる高得点を取るためだけでなく、自分の言葉として英語を使えるように、英語を全方位から見ていくことが何よりも重要です。特に高校生の外国人教師レッスンでディスカッションや英作文対策などにも力を入れているのもその理由の一つです。

英語が楽しいという経験値があることは、成長する過程でも大きな励みにつながります。アーネストでは生徒たちが、色んな学年の先輩の姿を見ているので、「中学生になったら自習席使っていいの?」と楽しみにしている小学生や、「高校に入っても頑張ろう!」と、高校受験の励みにしている中学生など、将来の姿を想像できている様子です。これから夢に向かって、自分の可能性を大きく広げていく教室であり続けるために、私たちは情熱をもって子どもたちに向き合い、寄り添い、心の支えとなっていきたいと考えています。

アーネスト英語学院 結果を出す『3つの力』

独自カリキュラムで確実に結果を出す
メソッドの力

オリジナルメソッド『デュアル・レッスン』と
2歳から高3生までの一貫教育



生徒の心に寄り添い、やる気を引き出す
教師の力

全員正社員の
専任教師だから
こそできる
献身的な教育



誰一人置き去りにしない学びの場所
環境の力

ひとりひとりに
寄り添い、
居心地の良い
学びの環境



生徒さんの声

学ぶ楽しさを知ったら「もっとやってみたい」「挑戦したい」と目標を立てられるようになりました!



くまはら あきと
熊原光人くん
緑ヶ丘小学校5年

のレッスンをちゃんとやってよかったです、嬉しくなります」と英語を学ぶ楽しさを話してくれた。

**「4技能まるごと体に入っている感じ!」
自然と結果がついてきている**

担当の澤田先生は、「光人くんは、英語力を高めることに対してとても前向きな生徒です!間違えることを恐れず積極的に発話して、どんどん新しい表現を身につけています。小5で英検3級を取れたのもチャレンジする姿勢が大きな一因だと思います」と感心する。初めて英検5級に挑戦したのは小3の時。翌年には4級、そして今回、英語面接が含まれる3級に見事合格したのだ。お母さんは、「英語耳ができるおかげでリスニングは高得点が取れるのが強みになっています。4級は文法問題の比率が高まり難しかったようですが、今までのレッスンで着実に力をつけてきたから解けたのだと思います。3級はより難しくなるので、澤田先生がさらに対策を講じてくださり、常にリードして合格へと導いてくださいました」と嬉しそう。面接日がサッカーの新人戦と重なり、午前中に松本で試合、午後に長野市で受験というハードスケジュールの上、初めて受ける面接。光人くんは、「待っている間は、緊張しそうで頭の中が真っ白になりました。でも先生が用意してくれた本を見たら落ち着くことができました。でも今回、自分はまだまだだと気づいたので、これからも挑戦していきたいです!」と上を目指して張り切っていた。



光人くんのスキルアップを小2の頃からずっと見守ってくれている澤田先生と、Oliver先生。

春の無料体験 レッスン受付中!!

**河合塾 河合塾グループ
幼児から高3生の英語専門校
アーネスト英語学院**
earnest english academy

e-mail info@eeanet.com

アーネスト英語学院 検索

フレンドキャンペーン実施中!

◆紹介頂く在校生と、ご入会頂く新入生の方両方に特典があります!

入学金半額!! 11,000円(税込) ⇒ 5,500円(税込)

2022
3/31まで

長野本校

長野市南千歳町965番地
営:火曜～土曜
(11:00～21:00)
休:日・月曜・祝日



長野南校

長野市篠ノ井会45番1
営:火曜～土曜
(11:00～21:00)
休:日・月曜・祝日



☎026-268-0050

☎026-214-5150